

Orange obtiene el sello “Calculo y Reduzco” del Ministerio para la Transición Ecológica y Reto Demográfico

- La compañía reforestará 9,76 hectáreas de bosque en Teruel para compensar 2.500 toneladas de CO2.

Orange ha obtenido, para 2019, el sello “Calculo y Reduzco” concedido por la Oficina Española del Cambio Climático (OECC) del Ministerio para la Transición Ecológica y Reto Demográfico, tras presentar la certificación de AENOR de huella de carbono.

Con este sello se distingue a Orange entre aquellas entidades que calculan su huella de carbono y se encuentran en la senda de reducir sus emisiones.



La OECC concede a las organizaciones el distintivo “Calculo, Reduzco y Compensó”, que permite identificar, para un periodo anual, tres niveles de participación: cálculo de la huella de carbono, su reducción y/o, finalmente, compensación. Orange, que ya ha sido certificada en los dos primeros apartados, ha decidido también inscribirse en la sección de “compensación de huella de carbono” para completar el sello.

Reforestación de un bosque

Con este objetivo, Orange empezará en octubre las labores de reforestación en el bosque Ejulve, en Teruel, para compensar 2.500 toneladas de CO2 de huella de carbono de 2019. La iniciativa se desarrollará entre octubre y diciembre de 2020 y se registrará en la OECC a principios de 2021.

Este entorno se encontraba poblado por una masa de *Pinus nigra* y *Pinus sylvestris* alta espesura hasta que fue arrasada por un incendio forestal en el verano de 2009.

La repoblación, sobre una superficie de 9,76 has. será efectuada por la empresa especializada Grupo **Sylvestris**, que ha contratado y formado para tal fin a más de 25 personas locales -algunas de grupos vulnerables-, que plantarán especies autóctonas frugales y resilientes al cambio climático, con presencia de especies arbustivas o arbolillos que acompañen a las arbóreas. Buena parte de las especies tendrán capacidad rebrotadora, como adaptación típica de especies mediterráneas a posibles futuros incendios.

“En Orange llevamos años dando respuesta a la crisis climática, y ahora tenemos un ambicioso plan estratégico que tiene como objetivo alcanzar en 2040 una emisión cero de carbono con proyectos como esta reforestación”, apunta Ignacio de Orúe, director general de Personas, Comunicación y Relaciones Institucionales de la compañía.

Esta acción de Orange se enmarca en los Objetivos de Desarrollo Sostenible 8 y 13, pues la reforestación tiene un impacto positivo para la sociedad de triple efecto: económico, social y medioambiental. La política ambiental de Orange, recogida en su plan estratégico, **Engage 2025**, se basa en 3 ejes principales: reducir las emisiones de CO2; integrar la economía circular en sus procesos y actividades; y usar lo digital para impulsar la eficiencia energética.